

Le Clos d'Argenson, version 2.0 21

Acquise récemment par François et Jean-Luc, cette superbe adresse, située au cœur de Bergerac, accueille, sous la bienveillance d'Anne-Marie, quatre suites de standing et de charme, un jardin, une grande piscine et un espace SPA, l'ensemble étant réservé à l'usage de ses hôtes. Le fruit d'une rénovation subtile et élégante qui donne une autre dimension à cette maison bourgeoise de 1875, et qui fait aussi peau neuve sur la toile.

Trois mois de travaux, gérés de mains de maîtres, entre janvier et avril 2021, et confiés à des entreprises et artisans locaux ont rendu au Clos d'Argenson toutes ses lettres de noblesse, pour en faire un endroit atypique et raffiné.

Au Clos, les hôtes voyagent dans le temps, traversent les époques en même temps qu'ils changent de pièces ou d'étages.

« On a souhaité agencer les suites en privilégiant les espaces, les aménagements hôteliers (litterie, linge...) pour apporter à nos résidents tout le confort qu'ils peuvent trouver dans des hôtels de luxe », indique Jean-Luc Cousty, ex-directeur de l'Hôtel du Palais à Biarritz et du Lutetia à Paris. Chaque suite a son entrée indépendante, une penderie, un salon, une chambre avec un lit king size (180 x 200), une salle de bain avec baignoire ou douche à l'italienne, et des toilettes séparées.

« Pour garder et marquer l'authenticité du lieu, explique François Bonnenfant, nous avons décidé de baptiser nos suites en rapport avec les appellations viticoles de la région : la suite Rosette se situe en face de l'appartement Pécharmant qui comprend deux chambres communicantes sur un salon commun. Ce dernier bénéficiant d'une superbe vue sur le jardin. À l'étage, vous avez la suite Montra-



vel qui fait face à la suite Monbazillac qui vous offre un horizon dégagé sur le Château éponyme. »

Pour recréer des ambiances d'époques, François et Jean-Luc ont pris du plaisir à chiner de très belles pièces chez des brocanteurs ou, plus simplement, ont redonné vie à des meubles de famille.

« La suite Montravel suggère un style Napoléon 3 avec du mobilier d'époque, que l'on a « marié » avec des luminaires ou table basse plus contemporaine, précise Jean-Luc, convaincu que ce sont « dans les petits détails que l'on surprendra nos clients ».

Plus de 160 pièces d'art, entre tableaux, photos, dessins, sculptures ornent et décorent à merveille les murs et les façades de cette maison bourgeoise de caractère. Et cela ravit les propriétaires des lieux. « On a exposé les dessins du père de François, Roger Bonnenfant qui sont des pièces uniques qui datent des années 50 à 1970, destinées à l'impression textile, complète Jean-Luc. C'est merveilleux, on se dit que chaque pièce, chaque objet revit ici dans ce projet devenu réalisation, et tout reprend sa place. »

L'extérieur a été redessiné avec justesse et goûts. Un subtil triangle d'eau vous balade au pied de la terrasse, à l'ombre d'un olivier, entre la fontaine, la piscine (et sa plage) et le SPA duquel s'échappent les bulles du jacuzzi. Ultime et intime moment de détente avec vue sur le jardin dans un espace de bien-être (sauna, honesty bar) couvert mais ouvert à la... contemplation. Avant de réserver et poser vos bagages dans ce havre de paix délicieux, vous pouvez désormais faire une petite visite « virtuelle ». Car le Clos d'Argenson s'est aussi mis à la page, avec une version web 2.0 mise en ligne en 20/21.

Par Olivier Schwob, à Bergerac



LE CLOS D'ARGENSON | SUITES D'HÔTES

99, rue Neuve d'Argenson, 24100 Bergerac - 06 12 90 59 58 - www.leclosdargenson.com

